

緑丘幼稚園

だより



2024年
(令和6年)
6月28日
第6号

水遊びを楽しむ子ら ダイナミックに 繊細に

6月中旬から水遊びが始まりました。砂場での遊びから、シャボン玉遊び、石鹸遊び、色水遊び、水鉄砲、水かけごっこ、土山を使ってのウォータースライダー?・・・等 子ども達は水遊びを歓声をあげて思いっきり楽しんでます。保育者は発達段階や「～したい!!」「～したらどうなるのかなあ」等 子ども達のつぶやきを聞き興味関心に応じて、環境を準備したり子ども達と一緒に作ったりしています。

幼稚園では、なかなか家ではできないダイナミックな遊びを五感(目・耳・鼻・口・肌)を使って思いっきり楽しんでほしいと願っています。そのリアル体験がこれからの学びを支える大きな力になります。毎日のプール準備は大変だと思いますが、子ども達の成長のためにご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



【友達と声を合わせてシャボン玉作り】

せえのっ!!
プールはきもちいいねえ



【思う存分砂と水に戯れる】



【土山の火を友達と水鉄砲で消火】

それっ!!火を消すんだ!!
わあ!!すべるぞすべるぞ!!



【今度は土山がウォータースライダー場】



【プール掃除の後は泡ぶるを楽しむ】

泡ぶるは気持ちいいね!!
何色ができるかな?



【ここは色の実験室 そうっとそうっと】

参観週間並びに試食会 ご参加ありがとうございました

先日6月18日(火)～20日(木)の参観週間並びに試食会、お忙しい中ご参加くださりありがとうございました。昨年度とは違い、朝8時30分～14時までの参観にしていたのですが、言葉足らずで保護者の皆様のご希望に添えなかったのではと、反省をしています。アンケートのご協力もありがとうございました。今後もお気づきの点、遠慮なくお聞かせください。改善していきます。



【保護者の声より】(アンケート一部抜粋)

★お子さんは遊びを楽しんでいましたか?

年少： ふだん家でできない水遊びをととても楽しそうに遊んでいました。
 年中： 色々な遊びを考えてくださっていて、それに自分達で考えた遊びを組み合わせ自由に楽しんでいました。こうやって想像力が育っていくんだなと見ていて思いました。
 年長： 1年生と一緒に遊ぶ時は、最初戸惑っている様子もありましたが、友達と仲良く遊んでいる姿が見られてよかったです。

★友達や保育者に思い(表情・ことば・動作など)を伝えながら遊びを楽しんでいましたか?

年少： お友達や先生とのコミュニケーションをととても楽しんでいました。頑張り屋さんな一面もあるので、園で甘えられているのか心配でしたが、自ら先生に抱っこを求める姿も見られ、安心しました。
 年中： りす組の時は、先生から声をかけてもらって自分の気持ちを伝えていましたが、ぱんだ組さんになって自分から次はどうしたらいいのか?おもちゃで遊びたい気持ちを伝えていて、成長したと感じました。
 年長： お友達と協力しながらアスレチックを作っていました。みんなで声かけをしながら大きなのを作っていて、すごいなと思いました。

★苦手なメニューや食材も食べようとしていましたか?

【試食会のメニュー】



| 6/18(火) 年少組 | 6/19(水) 年中組 | 6/20(木) 年長組 |
|-----------------------|--|----------------------------------|
| ごはん・いわしの梅煮・添え野菜・けんちん汁 | ごはん・春雨入りチンジャオロウスー・きゅうりともやしの中華和え・さつまもチップス | パン・鶏の唐揚げ・コーンキャベツ・白いんげん豆のポタージュスープ |

年少： いわしの骨がいっぱい大変でした。(※3歳児には食べにくいメニューでしたね)
 年中： やはり野菜が食べられないなあと感じました。友達が「一緒にピーマン食べよう!!」と誘ってくれたのに食べられず・・・いつもはもう少し食べられていると聞いていたので、親がいることで食べられない??と思いました。牛乳は完飲できていて😊でした。
 年長： 野菜に慣れている感じ(ゆで野菜のみでドレッシングなし)で食べていてよかったです。家庭でも工夫してみます。